
Banorte tres temas
en el foco
Banorteestá analizando la mejoropciónpara capitalizar a Mexicana

de Aviación
El banco deRoberto González

Barreta dirigidoporAlejandroVálenzue
la provisionó desde el añopasado los 1 250
millones depesosque le debe la líneaárea
yenvirtud de esa decisión sus resultados
fueronmuypositivos Ahora enparalelo al
concursomercantil en elque estáMexicana
de Aviación Banorte evalúacuál es la me
jor alternativaparadarle el mayorvalor a los
recursos que le debe la aerolínea

Banorte está en el foco de los medios de

comunicación por distintos motivos 1 La
anunciada venta de Grama de 8 8 de sus

acciones en Banorte cuyas acciones fue
ron castigadas en cuanto se supo la noticia
la oposición de Banorte a que la Asociación
de Bancos de México ABM sea encabeza
da por Luis Peña Kegel y lapotencial divi
sión del gremio y los positivos resultados
de la institución que encabezará a partir
del próximo mes de marzo el exgoberna
dor del Banco de México Guillermo Ortiz
Martínez

Sobre elprimer tema Valenzuela por ley
está impedido a hacer comentarios Sobre la
sucesiónen la ABM el directivo hablade al
ternanciay representatividad y afirmaque
no es unaoposición personalizada no se
tratade Luis Peña advierte sino de ban
cos extranjeros o nacionales

No vemos aunbanco extranjero encabe
zando al gremio dice Valenzuela

Y sobre los resultados Valenzuela repi
te los logros con satisfacción la utilidadneta
delbanco subió 17 enel cuarto trimestre

del 2010 en tasa interanual
Banorte ganó 1 758 millones depesos en

los últimos tres meses del aflopasado
Yavanzaenlafusiónde Ixe cuyaautpri

zaciónporparte de la Comisión Nacional de
Valoresy la Comisión Federal de Competen
ciapodríaestar listapara marzopróximo

FCH sexenio

carretero yAPPs
Desde el sexenio de Carlos Salinasde Gorta
rise haescuchado el mismodiscurso enca

daadministración enel temade inversio
nesencarreteras

Se dijoexactamente lo mismo conEr
nestoZedillo Poncede León Vicente Fox y
ahora conFelipe Calderón lodos handi
cho el actual eselsexenioenel que mayor
Entidadde recursos se han invertido en¦
carreteras

De acuerdocon la informacióndel sub

secreíariode infraestructura que enrea
lidad debería ser Subsecretario de Carrete
ras porqueprácticamente sólo atiende ese
tema ¿¿cardeBuen en los cuatro años
que lleva esta administraciónsé han inver

tido 151 000 millones de pesos en mante
nimiento de carreteras federales construc
ciónymejoramiento de caminos ruralesy
alimentadores

Adicionalmente se hanhecho inversio

nes por 23 000 millones de pesospara 18
proyectos desarrollados conAsociaciones
Público Privadas APPs entre los que es
tan por ejemplo elArco Norte Esteaño se
invertirán 57 000 millones depesosyyaes
tán enmarcha 14 proyectos que tendrán
una inversiónpor 47 000 millones de pesos
También se han identificado 32 proyectos
prioritarios a concluir entre este yel próxi
moaño

Por cierto que la nueva iniciativa sobre
APPs avanzaconmuchasposibilidades de
que sea aprobada en las cámaras de diputa
dosy senadores En el gobierno loven con
amplias expectativas porquepermitirá fle
xibilizar muchas de las condiciones que dis
pone la legislación vigente

Por ejemplo permitirá conceder conce
siones a más largos plazos figuras más flexi
bles para el manejo de controversias ma
yor margenpara la negociación de derechos
de víaypara los avalúos eneste último caso
por ejemplo se permitiría el avalúo de otras
instituciones bancadas y no sólo del Inda
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abincomo hasta ahora

Contribuyentes apoyarán
a aerolíneas GG

La verdad es que no suena muy congruen
te la propuesta de la secretaria de Turismo
GloriaGuevara de crear un fondo revol
vente con recursos fiscales es decir con
dinero de los contribuyentes para apoyar
a las aerolíneas en aquellos destinos turísti
camente débiles

Por supuesto que a las aerolíneas y a al
gunos hoteleros como PabloAzcárraga
les encantó Pero lapregunta es ¿por qué
los sufridos contribuyentes tenemosque
apoyar o respaldar a los negocios pri
vados ¿Nos diránque el apoyo se traduci

rá en empleos bien remunerados ¿Los po
bres tienen que subsidiar a los ricos Claro
sonpreguntas

CUENTOS VERAS

Ayer desde temprano el incansable secre
tario delTrabajo Javier Lozano transpiró
por Twltter su alegríayoptimismo Escri
bió Magrjífiranotieia elque los diputados
del PRI hayan acordado incluir la reforma
laboral como prioridaden elpróximope
riodo de sesiones

Será Holdsat la que compré a Satmexen
6 25 millones de dólares e invertirá 90 mi

llones de dólares de capital fresco El go
bierno mexicano recibirá 1 25 millones de
dólares por 20 de sus acciones
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